

Tras 9 Horas de navegación

Armada evacuó a menor desde Puerto Edén



La Tercera Zona Naval, a través de la Capitanía de Puerto de Puerto Edén, realizó un operativo de evacuación médica durante la noche del 31 de mayo y la madrugada del 1 de junio, trasladando a un menor de 6 años hasta Puerto Natales, en un viaje que duró 9 horas.

El operativo se activó en coordinación con el Servicio de Atención Médica de Emergencias (SAMU). La Unidad Marítima LSR 4431 tipo arángel, dependiente de la Capitanía de Puerto de Puerto Edén, fue desplegada bajo la supervisión del Departamento de Operaciones de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, que verificó las

condiciones a través del Centro Meteorológico Marítimo de Punta Arenas.

Durante las 9 horas de navegación, se monitoreó constantemente el estado de salud del menor, cumpliendo con los protocolos de seguridad y comunicación.

La Capitanía de Puerto de Puerto Natales coordinó el dispositivo de seguridad en el Muelle Arturo Prat, disponiendo una patrulla de Policía Marítima y la presencia de una ambulancia del SAMU. La LSR 4431 recaló a las 05:45 horas, desembarcando al paciente, quien fue trasladado al Hospital "Augusto Essmann".

El capitán de puerto de Puerto Edén,

sargento primero litoral Guido Hernández, destacó la importancia de la labor de la Autoridad Marítima en el apoyo a los residentes de la zona, señalando que "se dispuso el inmediato traslado del paciente, llevando a cabo todos los protocolos establecidos para el cuidado del menor durante el traslado". Añadió que "nuestra unidad recaló a Puerto Natales después de una navegación aproximada de 9 horas, arribando sin observaciones y entregando al paciente estable, confirmando con ésta acción, el compromiso de la Armada de Chile con los poblados más australes y aislados de la Región de Magallanes y Antártica Chilena".